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Aossete dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se às dezoito horas equarenta e cinco minutos, por Videoconferência, membros do Conselho Municipal de Saúde,para reunião extraordinária, conforme lista de presença registrada em ata, para discutirem pautaúnica conforme enumerado: 1 - Fiscalização da Unidade de Pronto Atendimento. Comquórum para as deliberações do dia e agradecendo a presença de todos, deu-se inícioa reuniãoordinária do Conselho de Saúde de Sarandi em segunda chamada, às 19:00 horas com apresença dos conselheiros abaixo citados: a Sra. Débora Christine Tomazi Amorim, Sra. GiselePereira das Neves, o Sr. Vanderlei Elias Gama Garcia, o Sr. Márcio Manoel de Souza, Sr.Claudemilson Pereira, a Sra. Rosana Biancho Malentaqui, Sra. Eliete de Campos Lima, o Sr.Isael Rodrigues Souza, o Sr. Everson Natalino Augusto da Silva, a Sra. Juliana Bento, o Sr.Luiz Gabriel Deganutti, a Sra. Julieta da Silva Cruz e o conselheiro Sr Eli César MirandaRibeiro. No início da reunião o presidente do conselho agradeceu a presença de todos e relatouque havia sido informado que a equipe de fiscalização da 15? Regional de Saúde estaria emprocesso de fiscalização da Unidade de Pronto Atendimento. que já haviam interditado algunsequipamentos e que haviam rumores de uma possível interdição da UPA. o secretário de saúdeestava presente na reunião e com a palavra informou à plenária que de fato, a equipe daregional de saúde estaria. durante essa semana, em fiscalização na Unidade de ProntoAtendimentoe que houve sima interdição de alguns equipamentos como, longarina de esperaque apresentou um pequeno rasgo no estofado, um bebedouro de água, também foi orientadaasubstituição de alguns colchões, esses equipamentos foram substituídos, o secretário informouainda que durante a semana a fiscalização continuará e que ao final a regional vai apresentarum relatório, porém, durante a reunião apresentou uma nota da 15º Regional de Saúde sobre ascondições de funcionamento da UPA, ainda com a palavra e questionado quanto aoatendimento pediátrico no município, o secretário revela que o município corre o risco deperder a referência em pediatria no Hospital Metropolitano, informa estão em conversas comasecretaria de estado na tentativa de evitar esse desfecho, o secretário ainda respondeu a outrosassuntos de fluxo de atendimento e demais situações como andamento da construção da sededo CAPS IL, para registro de resposta foi informado ao pleno que tal verba, via emendaparlamentar, havia sido empenhada pela união e que com o julgamento do STFatribuindoinconstitucional do propagado, orçamento secreto e que no início do ano voltamos a registrar aproposta e até o momento ainda aguarda um posicionamento, Sem mais, eu, Marcio JoséBourscheid, secretário-executivo do Conselho Municipal de Saúde de Sarandi, às vinte e umahoras e onze minutos encerro a presente ata e a subscrevo junto ao presidente do ConselhoMunicipalde
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